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「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会 

 

 

１１月１４日（木）に、３回目の「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会を

開催しました。協議会で話し合った内容をお知らせいたします。 

 

○スクールバスの運行方法について 

前回（10/23）に引き続き、保護者協議会でスクールバスの運行について検討し

ました。 

事務局（案）が提示され、特に課題として挙がった事項は、以下のとおりです。 

・利用対象者（バス利用基準）をどうするか？ 

・バスの集合場所や運行ルートをどうするか？ 

・運行日や運行本数をどうするか？ 

特に、バスの運行ルートについては、生徒の健康・発育上への配慮と「スクール

バスに乗れない生徒」とのバランスを考慮し、通学路の一部を自転車通学区間とす

る『バスと自転車の併用型』が提示されました。 

一方で、スクールバスを利用する際「自己負担金が発生するのか？」については、

他市の状況を調査し、市の内部で検討中であり、今後お知らせするとのことでした。 

保護者協議会としては、最終的には、実際に利用する方々の意見が一番大切です。 

今後、利用対象者への説明会を開催し、改めて検討することとしました。 

 

○その他 

統合に向けて必要となる準備について、事務局から説明がありました。 

新しい通学路への「防犯灯の整備」や、「駐輪場の整備」、「制服等への配慮」、「部

活の合同練習」など、統合にはさまざまな事前準備が必要となります。 

次回の会議では、事務局から具体的な『統合の時期（案）』を示していただき、改

めて統合の時期を検討いたします。 

 

○次回開催日 

令和２年１月１５日（水）午後７時から 下館北中学校２階集会室 

『「学校の在り方」下館北中学校区保護者全体説明会』を予定しています！！ 

令和２年１月２５日（土） 下館北中学校体育館 

説明会終了後に、利用対象者への『スクールバス説明会』が開催されます！ 

 

○今後の予定 

  全体説明会の後は、『地区協議会』として地域の皆様との協議を予定しています。 

 

問い合わせ・連絡先 教育委員会 学務課 Tel：22-0181 


